

# *Cuba et la Russie renforcent leurs liens de coopération*

---



Saint-Pétersbourg, 27 mai (RHC)- Les entreprises pétrolières russes Rosneft et Zarubezhneft et l'entreprise cubaine CUPET (Union Cuba Pétrole) ont signé deux documents de coopération dans le contexte du Forum Économique International de Saint-Pétersbourg.

Le Président russe Vladimir Poutine a assisté à la cérémonie de signature.

Les accords ont pour but de développer des projets de prospection de brut, ainsi que la création d'une base logistique de l'entreprise Rosneft dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel, située à 45 kilomètres à l'Ouest de La Havane, entre autres thèmes d'intérêt.

Ce sont Igor Séchine, président de Rosneft et Sergueï Kufriachov, directeur général de Zarubezhneft qui ont signé le document pour la partie russe. Juan Torres, directeur général de CUPET a paraphé les documents pour la partie cubaine.

Le vice-ministre cubain de l'énergie et des mines, Ruben Cid et l'ambassadeur de Cuba en Russie, Emilio Lozada ont également assisté à la cérémonie.

Pendant son séjour à Saint-Pétersbourg, la délégation cubaine a participé à une table ronde sur la

complémentarité entre l'économie russe et celle de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Prenant la parole aux débats, Emilio Lozada a relevé qu'en particulier les pays de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique, offrent de grandes opportunités aux investissements russes.

En ce qui concerne Cuba, il a indiqué qu'elle offre un espace positif avec la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers et avec la Zone Spéciale de Développement du Mariel, inaugurée en janvier.

Il a ajouté que la présence d'une délégation cubaine au Forum Économique de Saint-Pétersbourg est une expression de rejet des tentatives des États-Unis et de leurs alliés d'isoler la Russie avec leurs sanctions.

Pour sa part, Gueorgui Poltavchenko, gouverneur de Saint- Pétersbourg, a eu une rencontre spéciale avec la délégation cubaine au cours de laquelle il a réaffirmé l'intérêt pour le rétablissement des liens de coopération entre cette ville, La Havane et Santiago de Cuba .

À ce sujet, Gueorgui Poltavchenko a mis l'accent sur la nécessité de rouvrir à Saint-Pétersbourg une représentation permanente de Cuba. Il a proposé la création d'un groupe de travail ayant pour mission d'explorer et d'identifier les différents domaines de coopération avec notre pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/24236-cuba-et-la-russie-renforcent-leurs-liens-de-cooperation>



**Radio Habana Cuba**